
 

 

知事コメント 

（北陸新幹線の臨時列車の運転に係る JR 東・西日本の発表について） 

 

 

令 和 元 年 1 0 月 2 9 日  

富山県知事 石井 隆一 

 

 本日 JR 東日本・西日本より発表された、11 月の 3 連休にお

ける北陸新幹線の臨時列車の運転については、去る 10 月 25 日

（金）から東京―金沢間の定期便を 9 割方回復していただいた

ことに加え、早期に臨時列車を設定いただいたということであ

り、歓迎したい。 

県としても、去る 10 月 21 日（月）に JR 東日本の深澤社長と

面会した際、通常ダイヤの約 9 割の本数を確保していただいた

ことなどに対し御礼申し上げるとともに、年末年始等の繁忙期

に向けた臨時列車の設定についてもお願いしたところであり、

早速対応していただいたことに感謝申し上げる。 

また、今回の臨時「はくたか」は、黒部宇奈月温泉駅には停

車しないこととなっているが、JR 東日本・西日本におかれては、

今後、年末年始等の繁忙期に向け、早期の通常ダイヤへの復旧

に加え、新高岡駅に停車する臨時「かがやき」や、黒部宇奈月

温泉駅に停車する臨時「はくたか」の設定など、北陸新幹線の

完全復旧に引き続き努力いただきたい。 

 

 


